

Se reúne Calderón con Nicholas Clegg

Escrito por comunicado

Martes 29 de Marzo de 2011 12:57



México, D.F., 29 de marzo 2011.- Durante el desayuno de trabajo, el Presidente Calderón y el Viceprimer Ministro Clegg destacaron la necesidad de incrementar la cooperación existente en áreas como comercio, inversión, ciencia, tecnología y educación. En ese sentido, reconocieron los vínculos que existen entre estabilidad económica, desarrollo e inversión, y la conveniencia de continuar impulsando reformas económicas para lograr un desarrollo sostenido.

Al respecto, se congratularon por el aumento del 30% en el comercio bilateral registrado entre 2009 y 2010, y por el fortalecimiento de los contactos entre líderes empresariales de ambos países. Asimismo, acordaron trabajar para duplicar el comercio bilateral para 2015.

Por otro lado, coincidieron en el objetivo de seguir promoviendo una mayor representatividad, transparencia y eficiencia de las instituciones multilaterales, y reconocieron la estrecha colaboración que existe entre ambos países en foros internacionales, como el G-20 y el Sistema de Naciones Unidas, incluyendo el Consejo de Derechos Humanos. Igualmente, acordaron continuar trabajando en estrecha colaboración respecto a temas como el desarrollo sustentable, el cambio climático y la energía.

El Presidente Calderón y el Viceprimer Ministro Clegg reafirmaron el compromiso de México y Reino Unido para cooperar en la promoción de la seguridad y la estabilidad internacionales, del derecho internacional humanitario y de la protección de la población civil. Ambos reconocieron la voluntad de la comunidad internacional de garantizar la protección del pueblo libio, tal como fue acordado en las Resoluciones 1970 y 1973 del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

El Viceprimer Ministro británico se congratuló porque México presidirá el G-20 durante 2012, y ambas partes se comprometieron a trabajar intensamente con miras a cumplir el objetivo del Grupo de lograr un crecimiento mundial sólido, balanceado y sostenido, además de alcanzar la reforma de las estructuras financieras y económicas globales. En este marco, acordaron seguir colaborando en proyectos de crecimiento verde e impulsar la conclusión de las negociaciones de la Ronda de Doha durante 2011, la cual los dos países consideran hoy más importante que

Se reúne Calderón con Nicholas Clegg

Escrito por comunicado

Martes 29 de Marzo de 2011 12:57

nunca.

Asimismo refrendaron su compromiso con la lucha contra la pobreza y la exclusión, con el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, con la responsabilidad compartida en la lucha contra el crimen organizado transnacional, incluyendo el fortalecimiento de la cooperación en el combate a los delitos cibernéticos, con la promoción de la paz y la seguridad internacionales, así como con la profundización de los intercambios educativos, culturales y turísticos.

También manifestaron su optimismo por el lanzamiento del Consejo Británico en México como una empresa social autosustentable, que conducirá a un creciente compromiso en áreas como la capacitación en el idioma inglés, la educación y las artes. La visita del Secretario Alonso Lujambio, la semana pasada al Reino Unido, y la del Viceprimer Ministro Clegg sientan las bases para una mayor colaboración tendiente a mejorar la competitividad económica y el desarrollo a través de la educación y la investigación.

En materia ambiental, el Presidente y el Viceprimer Ministro coincidieron en que la adopción de los Acuerdos de Cancún representa un paso fundamental en el desarrollo y consolidación del régimen climático de Naciones Unidas. Ambos expresaron su determinación de impulsar su cumplimiento y de trabajar para lograr avances en las negociaciones internacionales a fin de limitar el incremento de la temperatura global a dos grados centígrados y lograr, a través acciones internas y utilizando el liderazgo de ambos países, una economía baja en carbono.

Al respecto, se congratularon por el Memorándum de Entendimiento para Asegurar un Desarrollo Sustentable y Bajo en Carbono, que será firmado hoy por el Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Juan Rafael Elvira y el Viceprimer Ministro Clegg, instrumento que formaliza la cooperación a nivel local y nacional, así como con los diferentes actores involucrados en la acción climática, incluyendo los parlamentarios, las organizaciones de la sociedad civil y el sector privado.

El Presidente de México y el Viceprimer Ministro del Reino Unido acordaron en la importancia de mantener la frecuencia de los contactos bilaterales, a fin de ampliar y profundizar la relación existente. En ese sentido, consideraron que la visita del señor Clegg a México abre nuevas oportunidades de colaboración entre ambas naciones y Gobiernos, y manifestaron su interés en una próxima Visita del Primer Ministro, David Cameron a México.